

Rosenmontag in Materborn

MATERBORN. Die Bürgerschützen 1924 Materborn organisieren in Zusammenarbeit mit ihrem Vereinswirt Erich Gijetmann wieder das traditionelle Rosenmontagstreiben in der Mehrzweckhalle Materborn. Ab 14.30 Uhr ist Einlass. Die originellsten Kostüme werden auch prämiert.

Natürlich wird Prinz Dieter der Taktvolle mit seiner Garde anwesend sein. Viele Wagen- und Zugteilnehmer werden in der Halle weiterfeiern. Die Musikkapelle „Sunset“ wird in starker Besetzung für Stimmung sorgen. Im Eintrittspreis von neun Euro sind drei Getränke enthalten. Natürlich werden von den Bürgerschützen strenge Kriterien des Jugendschutzes angelegt.